

Zustimmung zur Wiederwahl von Rektor Engl durch den Universitätsrat

Der Universitätsrat hat in seiner Sitzung vom 16.5.2014 Heinz W. Engl gemäß § 23b Abs. 1 Universitätsgesetz 2002 einstimmig zum Rektor der Universität Wien für die Funktionsperiode von 1.10.2015 bis 30.9.2019 gewählt. Die Zustimmung zur Wiederwahl des Rektors durch den Senat erfolgte bereits am 9. Mai 2014.

Mit der Wiederwahl würdigt der Universitätsrat das besondere Engagement und die erfolgreiche Tätigkeit von Prof. Engl für die Universität Wien in seiner bisherigen Amtszeit seit 1.10.2011. Rektor Engl hat sich durch sein bisheriges Wirken höchste Anerkennung innerhalb, aber auch außerhalb der Universität Wien erworben. Die Wiederwahl ist zugleich ein Zeichen der Kontinuität in einem für die Universität Wien herausfordernden Umfeld.

Der Universitätsrat dankt ausdrücklich dem Senat und insbesondere dessen Vorsitzender, Univ.-Prof. Dr. Gabriele Kucsko-Stadlmayer, für die vertrauensvolle Zusammenarbeit im gemeinsamen Wahlverfahren und allen Gesprächspartnerinnen und Gesprächspartnern aus der Universität.

Mit besten Grüßen,
Dr. Eva Nowotny
Vorsitzende des Universitätsrats